

Congrès des maires de Haute-Garonne : la CGT une nouvelle fois présente

Toulouse, le 3 octobre 2022

Le samedi 1^{er} octobre 2022 avait lieu le congrès annuel de l'AMF 31 (association des maires de France), salle Horizon à Muret.



Fidèle à sa tradition de contact rapproché avec les élus de proximité, la section CGT Finances publique 31 est donc allée à leur rencontre et leur a adressé le texte que vous trouverez sur notre site à l'appui de ce compte-rendu.

Des élus, avec qui nous avons discuté à l'entrée de la salle, nous ont dit qu'ils avaient déjà interpellé notre directeur régional le samedi précédent lors du congrès des maires ruraux de Haute-Garonne, concernant l'avenir de notre service public dans les territoires et qu'ils avaient bien l'intention de « remettre le couvert aujourd'hui. **La secrétaire d'État chargée de la ruralité, Dominique Faure, ainsi que le préfet, présents à cette réunion, n'ont pas daigné saluer notre délégation ni prendre connaissance de l'adresse aux élus. Le mépris règne du bas de l'échelle jusques aux sommets de l'État...**

Par rapport aux fermetures programmées au 31 décembre 2022, les élus des communes et communautés de communes du « Cagire, Garonne Salat » et des « Pyrénées Haut-Garonnaises » sont particulièrement remontés et mesurent très concrètement les conséquences de la dislocation du réseau des Finances publiques et des autres services publics. Le quotidien « La Dépêche » a rendu compte sur son site vendredi soir des propos de quelques élus interrogés sur leurs difficultés à fonctionner (<https://www.ladepeche.fr/2022/09/30/haute-garonne-reunis-en-congres-a-muret-les-maires-lacent-un-cri-dalarme-10705331.php>)

Services publics. « Justice, Orange, Enedis, trésoreries, tout fout le camp. C'est désespérant. On avait une trésorerie de proximité à Saint-Lys, tout a été transféré à Muret. C'est inhumain, on n'a plus d'interlocuteur. Impossible de joindre quelqu'un sauf par mail, avec une réponse aléatoire. Sur certains marchés publics, on n'y comprend rien. La justice toulousaine, c'est le Kazakstan, ils sont débordés. On n'appelle plus les gendarmes de Muret que pour des cas très graves, ils sont toujours en intervention. Et nous, on trie nos mails jusqu'à 23 h » (*André Morère, Saint-Hilaire, et Gilbert Deschamps, Bragayrac.*)

LADEPECHE.fr



Nous nous sommes mis à disposition des élus avec qui nous avons échangé, en leur précisant que nous étudierons avec bienveillance toutes propositions d'initiatives qu'ils voudraient bien nous présenter. D'ores et déjà, nous leur adressons rapidement un nouveau projet de délibération, afin de maintenir la pression sur notre direction et sur le représentant de l'État dans le département (délibération disponible sur notre site à l'appui de ce compte rendu). **Plus que jamais, l'heure est à la rupture avec ce gouvernement qui poursuit son entreprise de destruction des services publics sur l'ensemble du territoire.**

Syndicat CGT Finances publiques – Section de Haute-Garonne

Centre des Finances publiques, 17 ter Bld Lascrosses 31000 Toulouse

<https://31.cgffinancespubliques.fr/>
cgt.dr31@dgfip.finances.gouv.fr